

## Das Seniorenzentrum Waldhof und der Adventsmarkt

Was gibt es für einen schöneren Grund, als sich mit Angehörigen und Bekannten beim Adventsmarkt im Seniorenzentrum Waldhof wiederzufinden.

Und so galt es wieder einmal, unseren Adventsbasar zu einem Ereignis werden zu lassen. Neben den üblichen Ständen für das leibliche Wohl, wo es frische Waffeln, Glühwein oder Würstchen gab, konnte man allerlei Selbstgebasteltes und Gebackenes erwerben. Was gibt es über diesen Nachmittag zu erzählen. Es wurde viel gelacht und viel miteinander geschwätzt und gesungen. Musikalisch unterstützt wurden wir von Hr Spiesberger, der in den Pflegeheimen und außerhalb ein Begriff sein sollte. Er unterhielt unsere Bewohner\*innen und Besucher\*innen auf spielerische Art und Weise. Die, die da waren, wissen was für eine tolle Stimmung war, wie lecker alles geschmeckt hat, wie süffig der Glühwein war und was für tolle Dinge man erwerben konnte.

Wir wollen hier wieder einmal Danke sagen an unsere großartigen Ehrenamtlichen, die uns jedes Jahr uns so toll unterstützen. Vielen Dank an alle.

Ihr Seniorenzentrum Waldhof











